



Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Himbauan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JMN.OR.ID

Dec 3, 2024 - 10:18



Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Laksanakan Anjangsana dan Himbauan

– Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, BRIPTU Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) bersama perangkat Desa Ciengang. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 1 Desember 2024, mulai pukul 10.00 WIB di Kantor Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPTU Asep Wandu memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Ciengang untuk mendukung terciptanya situasi yang aman dan nyaman di lingkungan mereka. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga dihimbau untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling, guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas.
2. **Pentingnya Kebersihan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dan selalu waspada terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam yang dapat mengancam keselamatan bersama.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Ditekankan pula pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diminta untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai upaya pencegahan.
4. **Menanggapi Berita Hoax:** BRIPTU Asep Wandu juga mengimbau warga untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya, khususnya terkait Pemilu 2024, yang sering kali disebarkan dengan tujuan untuk memecah belah masyarakat.

Kegiatan Anjangsana ini berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif, dengan antusiasme warga yang mendukung penuh upaya Bhabinkamtibmas dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis.

Dengan langkah-langkah preventif ini, diharapkan Desa Ciengang dapat menjadi contoh bagi desa lainnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu 2024.